

Am Donnerstag, dem 15.02.2018, fand das Steirische Landesfinale der Volleyball School Championships Boys in der Bluebox in Graz statt. Acht Teams kämpften in spannenden Spielen um die Teilnahme an den Bundesmeisterschaften im April in Salzburg.

Schon im ersten Spiel zeigte unsere Mannschaft rund um Kapitän Felix Oswald, dass sie wohl zu den Favoriten dieses Turniertages gehören. Mit einem klaren 2:0 gegen die GIBS Graz spielten sich die Gymnasium Boys ins Semifinale. Auch gegen Fehring spielte das Hartberger Team konsequent und zog somit souverän ins Finale ein. Dort wartete das BG Fürstenfeld, gegen das die Burschen in der Vorrunde eine Niederlage kassiert hatten. In einem Spiel auf höchstem Niveau konnte sich unsere Mannschaft verdient 2:1 durchsetzen und löste somit das Ticket für die Bundesmeisterschaften in Tamsweg (10.-13.4.2018).

Fotos: https://www.facebook.com/pg/schoolchampionshipboys/photos/?ref=page_internal



Matthias P. Gindl, Kapitän für Felix Oswald, Lukas Glatz, Niki Fallent, Trainerin